

Sport ▾



Jan Lukas Becker gewinnt Saarbrücker Silvesterlauf

31.12.2023 | 17:13 Uhr

 Vorlesen

Der Saarbrücker „Roadrunner“ Jan Lukas Becker hat den diesjährigen Saarbrücker Silvesterlauf gewonnen. Der 30-Jährige gewann vor Yonas Kinde von Celtic Diekirch und Abdelkader Mahmoudi aus Frankreich.

Die zehn Kilometer lange Strecke führte vom Sportcampus an der Hermann-Neuberger-Sportschule über den Campus der Saar-Uni in den Wald, am Wildpark vorbei und nach einer Schleife schließlich zurück. Jan Lukas Becker von der LSG Saarbrücken Sulzbachtal, der sich bei Instagram „Roadrunner“ nennt, benötigte für die Strecke 31:17 Minuten.

Dahinter kamen der Luxemburger Yonas Kinde mit 32:01 Minuten und Abdelkader Mahmoudi aus Frankreich mit 32:05 Minuten an.

WEITERE ERGEBNISSE

Den 4,4 Kilometer langen Lauf um den Sportcampus gewann der 23-jährige Nico Deckarm vom St. Ingberter Laufverein nextgendingmad mit (14:59 Minuten). Beim Schülerlauf über 2,2 Kilometer siegte Jacob Imbsweiler vom TV Oberbexbach (07:31 Minuten). Den Lauf der Kinder über 1,1 Kilometer gewann Dominik Bentz vom SV Saar 05 (03:28 Minuten).

Der Saarbrücker Silvesterlauf rund um die Hermann-Neuberger-Sportschule fand in diesem Jahr zum 49. Mal statt.

Über dieses Thema haben auch die SR-Hörfunknachrichten vom 31.12.2023 berichtet.